

# 東方青龍

とうほうせいりゅう(Green Dragon)

伊勢崎市立あずま中学校  
学校通信 NO.265  
令和5年4月11日(火)



## あずま中を誇れる学校にしよう！

4月7日(金)に、令和5年度の学校生活が始まりました。午前中に、転入された先生方を紹介する新形式と第1学期の始業式を行いました。また、午後には入学式が行われ、282名の新1年生があずま中に入学しました。全校生徒が合計804人、教職員と合わせて約870人の、県内最大規模の中学校となりました。昨年度同様、生徒と職員が一丸となって、保護者や地域と連携し、あずま中学校をさらに魅力ある誇れる学校に創り上げていきます。感染症の状況により、行事予定の急な変更等も予想されますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

色鮮やかな花々に包まれ、春の香が満ちあふれる今日  
のよき日に、PTA本部役員の皆様をはじめ、保護者の  
皆様のご臨席のもと、ここに入学式を挙行できますこと  
に厚く御礼申し上げます。

二百八十二名の新入生の皆さん、御入学おめでとうご  
ざいます。あずま中学校の二年生、三年生、そして先生  
方も、皆さんが入学するのを楽しみに待っていました。  
今日は、皆さんが楽しみにしていた中学校の生活が始  
まる日です。皆さんは今、どんな気持ちでしょうか。

「いよいよ始まるぞ」というやる気に満ちた気持ちで  
しょうか。新しい友達や先生に会えるワクワクした気持ちでしょうか。中には、「うまくや  
っていけるかな」と不安な気持ちでいるかもしれません。

その様な皆さんに、充実した楽しい中学校生活を送れるように二つ話をします。



一つ目は、「元気にあいさつをしましょう」ということです。小学校でもあいさつの大切さは教わってきたと思います。朝、「おはようございます」と元気にあいさつすると、今日も頑張るぞというエネルギーが湧いてきます。「こんにちは」と言うと、心が温かくなります。夕方、「さようなら」と言うと今日も一日頑張ったなど、心が満足します。その他にも、「ありがとう」「ごめんなさい」が素直に言えると、みんなが笑顔になります。みんなで元気にあいさつをして、気持ちのいい毎日を過ごしていきましょう。

二つ目は、「失敗を恐れず挑戦してほしい」ということです。中学校は勉強の他にも部活動や生徒会活動、体育祭や文化祭などたくさんの行事があります。ぜひいろいろなことに挑戦しましょう。「No attack No chance 挑戦しなければ、チャンスはやってこない」という言葉があります。遠慮したり、失敗を怖がったりして挑戦しなければチャンスは来ないです。成長することもできません。迷ったら「No attack No chance 挑戦しなければ、チャンスはやってこない」の言葉を思い出して一歩踏み出してください。皆さんの周りには、皆さんと一緒に頑張ってくれる友達や先輩がいます。そして、皆さんを支えてくれる先生方もいます。安心して夢に向かって挑戦していきましょう。皆さんが、高い志をもって充実した学校生活を送ることを心から期待しています。

さて、保護者の皆様、お子様の御入学、誠におめでとうございます。本日より大切なお子様をお預かりします。今ここで希望に胸躍らせている子どもたちが、将来に大きな夢を抱き、社会を支え担う人として成長していけるよう、教職員一同、日々努力してまいります。保護者の皆様におかれましても、学校の教育活動にご理解をいただき、ご支援いただけますよう、どうかよろしく願いいたします。

一年生全員の健やかな成長を祈念して式辞と致します。(入学式の学校長式辞より)



282名の新入生を迎えて



新入生呼名



新入生代表挨拶



学年担当職員の紹介



入学式前の教室

今年は、生徒・教職員にマスクの着用を求めない、という関係各機関からの通知に基づき、国歌斉唱以外ではマスクをはずしての入学式となりました。日常の学校生活でも、徐々にマスクをはずして活動ができるようになっていくことが期待されます。手洗い・うがいの励行など感染防止対策は継続しながら、少しずつでも、かつて行っていた教育活動ができるようになることを願っています。

※教育現場の ICT 化に伴い、学校が発行する各種の通信も電子媒体化が進んでいます。1年生にタブレットが配布されて通信環境が整えば、学校通信も紙媒体から電子媒体中心に切り替えてまいります。学校のホームページにも随時掲載しますので、そちらでもご覧いただけます。ご意見・ご質問・ご要望がありましたら、学校までお寄せください。

### 学校通信「東方青龍」について

中国の伝説上の神獣で、四神および四竜の一つである「青竜」が、東方を守護することと、春の季節（青春）を示すことに因んでいます。あずま中学校の生徒たちが生命力に満ちあふれ、エネルギッシュに学校生活を送り、大きく成長して欲しいという願いを込めて名付けました。

※「青」の原義は緑色植物の色とされています。